

FRANCE – José Bové en prison

Par Christophe NOISETTE

Publié le 23/06/2003

Dimanche 23 juin, à 6h10, la police est venu chercher José Bové à son domicile pour le conduire en prison, suite à sa condamnation pour arrachage de plantes transgéniques (cf. Inf'OGM 39). Aussitôt, des myriades d'associations dont ATTAC et de syndicats dont le Syndicat de la Magistrature, ont dénoncé cette arrestation, estimant que l'action de Bové, certes illégale, est légitime. Au préalable, une centaine de personnalités (issues du show-business, du monde syndical, des formations politiques de gauche et des médias) avaient signé un texte demandant la grâce de Bové (Le Monde, 5 juin 2003).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-jose-bove-en-prison/